
 
 
 
 
 
 
 

    
  

 
 

  
 

 
     

  
 
   

  
 

 
   

  
 

  
 

    

 
 

 
 

 
 

  
 

  
  

 
 
 
 
 
 

 
 

 

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 
29.06.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage „Flächendeckende Bezirksstrategien“ in 
Penzing 

Nachfolgend darf ich die unbeantworteten Fragen aus der Anfrage S 470805/22 vom 
22. Februar 2022 erneut stellen: 

• Welche Magistratsabteilungen sind bei der Erstellung von flächendeckenden 
Bezirksstrategien bzw. Bezirkskonzepten in Penzing involviert? 
• Wie kann von Seiten der Bezirksvertretung eine neue Bezirksstrategie 
eingebracht werden? 
• Warum ist dies bei Fällen, bei denen es vorrangig die flächenmäßige 
Gebietsbetreuung betrifft, nur insofern möglich, als dass Magistratsabteilungen, die 
bereits mit anderweitigen Aufgaben beschäftigt sind, im selben geografischen Bereich 
noch eine zusätzliche Aufgabe übernehmen (vgl. dazu Antrag 1143899/21, der derzeit 
im Umweltausschuss behandelt wird)? 
• Welche Möglichkeiten gibt es, gerade im Sinne des Schutzes nicht nur der 
Penzinger:innen, sondern auch der wunderbaren Flora und Fauna im Bezirk, in den 
verschiedensten Bereichen, die die ganzflächige Betreuung bzw. Monitoring des 
Bezirks erfordern, eine flächendeckende Bezirksstrategie zu ermöglichen? 

Begründung: 

Bei der Beantwortung der gleichnamigen Anfrage aus der Bezirksvertretungssitzung 
vom 22.02.2022 wurde verabsäumt, alle gestellten Fragen auch tatsächlich zu 
beantworten. Um hier eine transparente Beantwortung im Sinne der Penzinger:innen 
sicherzustellen, handelt es sich oben um die Fragen, die unbeantwortet geblieben sind. 

Andrea Grabner, BA 
Bezirksrätin 


